

篠木自治会だより

発行：篠木自治会
責任者：会長 下田 富幸

大釜駅の工事完了 **4月25日(土)より**

下りホームから乗り降り!

「線橋を渡る」じやなく

利用する「じ」が違います!

大釜駅で進められてきた工事（秋田新幹線「こまち」号の上り車両に付着する雪を取り除くための工事に合わせ、上り1番ホームと下りホームを拡げるための工事）が完了しました。

このため、4月25日(土)より、改札口を出てすぐの下りホームから在来線に乗り降りすることができるようになりましたので、お知らせします。

したがって、これからはこの線橋を渡らなくても、大釜駅を利用することができません。



なお、混乱を避けるため、5月8日(金)までは、警備員の方が付いて案内をしてくれるそうですので、ご安心ください。

ただし、繁忙期や新幹線などに何らかのトラブルが発生した場合は、臨時に「上り1番ホーム」を利用することがあるそうです。

詳しくは、大釜駅に掲示しているポスターなどを、ご確認ください。

これからも、大釜駅を安全に利用していきましよう。

4月24日、市長から市民に対して「新型コロナウイルス感染症の拡大防止に関する市民の皆様へのお願い」と題して、緊急メッセージ（裏面参照）が発せられました。幸い岩手県や滝沢市ではまだ感染が確認されていませんが、感染拡大に備えた市の取り組みなどが紹介されていますので、熟読の上、節度ある行動を取るようにならねばなりません。

自治会長 下田 富幸

新型コロナに関する **「緊急事態宣言」発令中!**

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に関する

市民の皆様へのお願い

「緊急事態宣言」が、四月十六日日本県を含む全都道府県に拡大されました。

全国では、四月二十三日午後九時半現在、前日からの新型コロナウイルスの感染者は四一四人増加し一万三一〇四人、死者は二五人増加し三三七人になったと報道されています。

滝沢市は、新型コロナウイルスの感染症対策として、接触の機会をできるだけ減らすため、次の措置を講じることにしました。

- 一 小学校中学校は、四月二十九日から五月六日まで臨時休業とします。中学校の部活動も禁止とします。不要不急の外出を避け、自宅で過ごすようにしてください。
- 二 保育所、幼稚園、放課後児童クラブは縮小しますので、極力自宅で過ごさようお願いします。

また、次の事柄は引き続き実施及び要請しますので、ご協力をお願いします。

- 一 四月二十一日から五月六日までの間、市の施設を休館とすること。
- 二 六月三十日までに予定されている、市の行事やイベント等は中止または延期すること。
- 三 不要不急の外出は自粛するよう改めて要請します。特に、繁華街の接待を伴う飲食店への外出は避けてください。また、不要不急の帰省や旅行など、都道府県をまたいで移動することは控えてください。
- 四 「三つの密（密閉、密集、密接）」を避けるとともに、「手洗い」や「咳エチケット」を励行してください。

新型コロナウイルス感染症の拡大を、滝沢市民が一丸となって防止するため、市民の皆様にご協力をお願いするものであります。

令和二年四月二十四日

滝沢市長 主濱 了